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3* Se numa palavra composta os elementos eslao ligados por uma preposiciio, so o 
p r i m c i r o vai para o plural : 

Exemplos: 
o chapeu-de-sol / os chap6us-de-sol 
a estrela-do-mar / as estrelas-do-mar 

4 * Se uma palavra composta € formada por verbo ou palavra invaridvel + adjectivo, 
subslantivo ou verbo, §6 a seguiida palavra vai para o plural : 

Exemplos: 
o guarda-chuva / os guarda-chuvas 
o ex-presidente / os ex-presidentes 

S* Algumas palavras compostas tern a meama forma no singular e no plural : 

Exemplos: 

o/os saca-rolhas 
o/os para-quedas 
o/os arranha-ceus 
o/os salva-vidas 


